

# JAMP information

## マレーシア政府職員による 市町村アカデミー視察について

日本の公務員制度や人材育成、政策立案の理解等を目的として、マレーシア政府から15名の職員が令和6年9月上旬に来日されました。

東京都内を中心に各種研修が行われた中、研修日程後半の令和6年9月24日に市町村アカデミーへ視察に来られました。

当日は、岡本学長による講話の聴講や研修初日のオリエンテーション・施設の見学を行いました。

岡本学長による講話では、当アカデミーが推奨する仲間づくりの有益性や日本の新しい課題について、特に傾聴されていました。

次に、研修初日のオリエンテーションを見学していただきました。担当教授とのコミュニケーションによって和やかな雰囲気となり、市町村から参加した研修生にとっても、良い思い出になったかと思います。

その後は、教室、図書館、宿泊室等の各施設を見学していただきました。

この視察がマレーシア政府の皆さまにとって、少しでもお役に立てれば幸いです。



マレーシア政府視察団一行、学長と記念写真



意見交換の様子



研修施設を見学



実際の研修を見学